

ANALISIS POLA KEMITRAAN SAPI POTONG ANTARA PETERNAK MITRA DENGAN PT XY KABUPATEN LAMPUNG SELATAN

Ricky Adi Jaya¹, Sri Handayani², Irmayani Noer³

¹ Mahasiswa Program Studi Agribisnis, ² Dosen Program Studi Agribisnis
Politeknik Negeri Lampung Jl. Soekarno-Hatta No. 10 Rajabasa
Bandar Lampung Telp (0721)703995, Fax: (0721)787309

Email¹: rickyadijaya46@gmail.com

Email²: sri.polinela@gmail.com

Email³: noerirmayani@gmail.com

ABSTRAK

PT XY merupakan perusahaan Penggemukan sapi potong dengan bakalan sapi impor dari Australia. Perusahaan ini fokusnya pada pemeliharaan sapi jantan karena pertumbuhannya lebih cepat dibandingkan sapi betina. Berdasarkan Peraturan Menteri Peternakan Republik Indonesia No. 49 tahun 2016 tentang pemasukan ternak ruminansia ke dalam wilayah Negara Republik Indonesia, untuk menjaga kestabilan populasi sapi dalam negeri. Kementerian Peternakan mewajibkan para importir atau pengusaha sapi potong harus memiliki bahan pengembangbiakan sapi (*breeding*). PT XY melaksanakan kegiatan kemitraan dengan peternak sekitar dengan harapan mampu menyediakan kandang untuk sapi, dari sisi peternak sekitar kemitraan ini juga diharapkan berdampak pada kesejahteraan dan peningkatan pendapatan masyarakat yang tergabung dalam hubungan kemitraan dengan PT XY. Tujuan penulisan tugas akhir ini adalah untuk : (1) menjelaskan prosedur kemitraan antara peternak mitra dengan PT XY, (2) menganalisis pola kemitraan antara peternak mitra dengan PT XY. Metode analisis data yang dilakukan menggunakan metode deskriptif kualitatif yaitu dengan menjelaskan bagaimana prosedur kemitraan dan menganalisis pola kemitraan. Hasil dari pembahasan menjelaskan bahwa prosedur kemitraan PT XY terdiri dari 11 tahapan yaitu: pendaftaran dengan persyaratan yang telah ditentukan, verifikasi kelompok ternak dan PT XY, melakukan magang di kelompok ternak selama 7 hari, pemilihan induk sapi, pendaftaran asuransi sapi, serah terima sapi, pengiriman sapi ke peternak mitra, pemeliharaan sapi sampai dengan proses melahirkan, penjualan anak sapi yang dilakukan oleh pihak peternak mitra, bagi hasil penjualan anak sapi, dan yang terakhir pemulangan induk sapi ke pihak PT XY. Pola kemitraan yang diterapkan oleh PT XY adalah Kerjasama Operasional Agribisnis (KOA).

Kata kunci: analisis pola kemitraan, pola kemitraan sapi potong